

ACTUALIDAD

# Viceministro de Trabajo criticó denuncia de Ecopetrol a la Convención Colectiva

Aseguró que hay gente en el gobierno que se le está atravesando al cambio.



Published 9 horas ago on enero 4, 2023  
By **EnlaceTelevision**



LATEST TRENDING VIDEOS



JUDICIAL / 13 mins ago

**Muere una mujer en atentado sicarial en el barrio lagos del palmar**

JUDICIAL / 8 horas ago

**Capturado presunto homicida del escolta de la U.N.P**

JUDICIAL / 8 horas ago

**Transcurridos solo 3 días del 2023 se registraron 2 atentados sicariales**

Por estos días Edwin Palma Egea, viceministro del trabajo, pasa sus días de asueto en su natal Barrancabermeja y enlace noticias ha aprovechado para hablar con él sobre varios tópicos, uno de ellos la suspensión de contratos de prestación de servicios públicos CPS en Colombia.

Sobre si los presupuestos oficiales alcanzan para atender la contratación de plantas de personal temporales, el alto funcionario reconoció que el tema es materia de estudio.

Palma igualmente fue crítico a la denuncia que de la convención colectiva de trabajadores de **Ecopetrol**, hiciera la compañía de petróleos y aseguró que hay gente en el gobierno que se le está atravesando al cambio.

Finalmente, palma egea se refirió a una eventual llegada suya al senado de la república merced a la reforma política, señalando que por ahora su interés está en la consolidación de los programas del ministerio del trabajo a su cargo





RELATED TOPICS:

- DON'T MISS** < **Mujer busca al dueño de una caja de medicina para diálisis que encontró**
- UP NEXT** **Ya son 8 las personas quemadas con pólvora en Barrancabermeja** >

**YOU MAY LIKE**

**ACTUALIDAD**

# Ya son 8 las personas quemadas con pólvora en Barrancabermeja

La cifra de víctimas quemadas va en aumento superando la registro del año 2021.

 Published 9 horas ago on enero 4, 2023  
By **EnlaceTelevision**



Lamentablemente en las últimas horas se conoció de una nueva víctima de la pólvora en Barrancabermeja, se trata de un hombre de 40 años, quien desafortunadamente sufrió quemaduras de tercer grado en una mano y la amputación de una falange de uno de sus dedos.

A pesar del llamado reiterativo por parte de las autoridades a evitar el uso de la pólvora, la cifra de víctimas quemadas va en aumento superando la cifra del año 2021.

Cabe recordar que en el caso de menores quemados con pólvora, los padres podrían tener repercusiones legales y llegar a perder la custodia de sus hijos.

**CONTINUE READING**

ACTUALIDAD

# Mujer busca al dueño de una caja de medicina para diálisis que encontró

Si usted es el dueño de esta pequeña caja, puede contactar a Julia Esther Parada al 3229006738.



Published 9 horas ago on enero 4, 2023  
By EnlaceTelevision



Una Barranqueña se acercó a enlace televisión con el fin de dar a conocer que hace unos días observó cómo una pequeña caja se le cayó a un motociclista que se movilizaba por la carrera 17 antes de llegar a la cancha de tejo Picapiedra ubicado en la comuna 2 de Barrancabermeja.

La mujer ha intentado por varios medios encontrar al dueño de la misma, pero no ha sido posible, ya que la caja no tiene ningún tipo de información personal. Manifiesta que en un centro de salud le informaron que la caja contenía medicina para personas que se realizan tratamiento de diálisis.

Esta mujer con buenas intenciones busca al dueño de este paquete, porque manifiesta que la persona lo puede estar necesitando por su salud.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

# Primer mensaje del alcalde Eljach en 2023

En el mensaje destacó como principal logro de su gobierno el mejoramiento en la calidad del agua.



Published 11 horas ago on enero 4, 2023  
By EnlaceTelevision





Un primer mensaje a la ciudad de Barrancabermeja entregó en 2023 el alcalde Alfonso Eljach Manrique, destacando como principal logro de su gobierno el mejoramiento en la calidad del agua que hoy reciben los Barranqueños.

Destaca el mandatario local el balance positivo que entregó como resultado la ESE Barrancabermeja.

De igual forma Eljach Manrique anunció que son más de 31 mil niños de escuelas públicas quienes recibirán los beneficios del PAE.

Este es el primer mensaje del alcalde Eljach a la comunidad de Barrancabermeja en el

CONTINUE READING

TRENDING



NACIONAL / 7 meses ago

Video íntimo de joven pareja es viralizado en redes sociales



AZAR / 1 mes ago

Resultados de loterías y chances el día 20 de Noviembre



AZAR / 1 mes ago

Resultados de loterías y chances el día 27 de Noviembre



AZAR / 2 meses ago

Resultados de loterías y chances el día 14 de Noviembre



AZAR / 2 meses ago

Resultados de loterías y chances el día 15 de Noviembre



AZAR / 1 mes ago

Resultados de loterías y chances el día 25 de Noviembre



AZAR / 1 mes ago

Resultados de loterías y chances el día 21 de Noviembre



AZAR / 1 mes ago

Resultados de loterías y chances el día 24 de Noviembre

ZOX



